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В Администрации Угличского муниципального района состоялось заседание коллегии по
подготовке к зиме.

  

- Сегодня мы должны дать полную оценку того, что сделано. Если есть какие-то
проблемы – определить пути их решения, - начал совещание Глава района С.В.
МАКЛАКОВ. - Я попрошу всех быть на этой коллегии активными, не отсиживаться, если
есть, что сказать, высказываться. Мы не для галочки собираемся, после таких
мероприятий обязательно должен быть «сухой» остаток.      

  

Следующей и, можно сказать, основной частью коллегии было выступление заместителя
Главы Администрации УМР по ЖКХ И.В. БАРЫШЕВА с докладом о  ходе подготовки
объектов ЖКХ и социальной сферы к осенне-зимнему периоду 2014-2015 годов. По
представленной информации в Угличском районе готовность к зиме по состоянию на 20
августа 2014 года выглядит следующим образом:

  

жилищный фонд – 478 домов (578,358 тысяч квадратных метров) – 87,5%,

  

котельные – 38 единиц – 84,4%,

  

 1 / 3



Идёт подготовка к зиме
02.09.2014 15:09

тепловые сети – 47,1 км – 83,7%,

  

водопроводные сети – 126,2 км – 95,9%,

  

канализационные сети – 83,1 км – 96,2%,

  

ветхие тепловые сети – заменено 0,471 км – 91,3%,

  

ветхие водопроводные сети – заменено 0,45 км – 86,5%.

  

Кроме вышеперечисленного, проведены мероприятия по подготовке дорожной сети
района к зимнему периоду. По состоянию на 28 августа сделан ремонт дорожного
полотна автомобильных дорог протяжённостью 11,8 километра.

  

В своём выступлении Игорь Викторович также обратил внимание руководителей
бюджетных учреждений на необходимость своевременного предоставления
документации, подтверждающей выполнение плана по подготовке к грядущей зиме.
Весь пакет документов необходимо предоставить до 10 сентября, иначе выдача
паспортов готовности объекта будет невозможна.

  

Не менее важной проблемой, озвученной на коллегии, была и проблема своевременной
оплаты за топливно-энергетические ресурсы. Администрацией УМР регулярно
проводится мониторинг по сбору платежей за жилищно-коммунальные услуги. При
достаточно высокой дебиторской задолженности предприятий ЖКХ сведены к
минимуму (9 млн. руб.) долги бюджетной сферы, которые будут погашены до начала
отопительного сезона, а вот долги населения, несмотря на достаточно хорошую текущую
собираемость, постоянно увеличиваются и достигают уже 35 млн. рублей.

  

Анализируя ситуацию по неплательщикам, Глава района С.В. МАКЛАКОВ акцентировал
внимание на необходимости решительных и оперативных мер по взысканию долгов:
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- Есть механизм для борьбы с неплательщиками, и есть субсидии государства, которые
предусмотрены для малоимущих категорий граждан. Надо разъяснять, работать через
СМИ.  Зима может быть долгой и холодной. К ней надо серьёзно готовиться, -
подчеркнул Сергей Валерьевич.

  

Помимо самых насущных вопросов волновал Главу района и аварийный резерв. Ведь в
случае возникновения каких-то непредвиденных ситуаций, проблему надо будет решать
оперативно.

  

В ходе заседания была предоставлена информация о готовности котельных, а также
выступили руководители Управляющих компаний с отчётом о степени готовности домов
к зиме. Кстати, стоит отметить, что на сегодняшний день есть котельная, на которую
можно равняться, – уже получила паспорт готовности котельная УЭРМЗ (в
«Цветочном»).

  

В заключение коллегии было единогласно принято Постановление «О ходе подготовки
объектов ЖКХ и социальной сферы района к осенне-зимнему периоду 2014-2015
годов».

  

Александр ГЛАДЫШЕВ, фото автора
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